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例会場：ホテルセイリュウ  例会：毎週木曜日 12:30～  HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp  

会長：吉﨑広江 ／ 幹事：大橋秀典 ／ 会報資料担当：梶田梓聞 

 
 
■ 卓話 

クラブフォーラム 

  「クラブ戦略計画委員会」 

       発足について 

 

■ 今日の歌 
「奉仕の理想」 

     
 

 

 
 
■ 4 月21 日（木） 

卓話  

「雑 話」   水谷 弘道 君 

「体験型防災脱出アトラクション

を用いた防災教育」

㈱フラップゼロ ATC デモ会場 

     担当 寺岡 剛太 様 

水谷 弘道会員紹介 

 

 

 

 

先週（4/7)の出席者数：38 名（1） 

ｹﾞｽﾄ 1 名：専宗寺ご住職 

      天野 覚亮 様 

出席率：66.67％ 

 

会員：62名（免除6名） 

 3/17 3/24 3/31 

HC出席 38(0)名 40(0)名 34(0)名

MU出席 16(2)名 6(0)名 14(0)名

修正出席率 93.10％ 82.14％ 85.71％

 
               吉 﨑 会 長  

先週は、あいにくの雨模様の中、専宗寺の花見移動例会となりました。大雨の予報でしたが、普段の皆さんの行い

が良いからか、小雨で済んでよかったです。天野さんには大変お世話になりありがとうございました。 

 さて、先週末は、素晴らしいお天気の下、滋賀県の農業公園ブルーメの丘にて、生駒学園の園児の招待行事を実施

しました。次年度に向けての地区研修と重なってしまい、ロータリアンの数こそ少なかったのですが、園児たちは広

い敷地を所せましと走り回り、元気いっぱい遊んでくれました。誰も怪我なく終了できてよかったです。また、明日

金曜日から一泊で小田原中ロータリークラブとの親善石巻旅行です。石巻東ロータリークラブの方も楽しみにして下

さっていますので、こちらもアクシデント無く笑顔で終了できるよう、祈っております。今年度は、４月中にクラブ

の奉仕活動は終了します。それもこれも、５月６月は次年度の準備にじっくりと取り組むときだからです。芳田会長

エレクトの次年度に向けてのキックオフも先日終わり、いよいよ各委員会では、次年度の活動計画を立てていく時期

となりました。去年の今頃、何度も会合を行っていただいたのを思い出します。次年度に向けて、新しい委員会のみ

なさんも、たくさん楽しく集い語らっていただきたいと思います。 

ロータリーは単年度制ということで、毎年理事や役員も交代するのが通例です。しかし、すべての情報が単年度で入

れ替わることはできません。たとえば、増強や奉仕活動、クラブ運営について、数年間の流れや計画が必要なものも

あります。そういう情報の流れを保つため、クラブ戦略計画委員会という名称の委員会の発足が、地区より推奨され

ています。すでに多くのクラブでは設置済とのことで、当クラブにおいても年度内に発足できるよう考えています。

本日のフォーラムでは、そのクラブ戦略計画委員会発足の考え方などを、クラブ組織検討委員会の芳田委員長より説

明いただき、皆さまのご意見を広く集めたいと思っています。どうぞご協力よろしくお願いいたします。 
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世界へのプレゼントになろう

『 素 直 な 心 で 、 プ レ ゼ ン ト の 喜 び を 分 か ち 合 お う 』 
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幹 事 報 告           大 橋 幹 事 

≪これからの予定≫ 

【１】本日、クラブフォーラム開催致します。テーマ

は「クラブ戦略計画委員会」発足についてです。 

【２】4/16（土）第2 回クラブ社会奉仕委員長会議 

（森本委員長出席） 

【３】4/15（金）～16（土）友好クラブ（小田原中

RC）と親睦旅行。（小田原中ＲＣより8 名、東大

阪東ＲＣより8 名出席） 

【４】4/28（木）新旧合同クラブ協議会 

【５】4/29（金・祝）～5/1（日）春のライラ（青少

年交換学生エリナさん出席） 

≪連絡事項≫ 

【１】4/28（木）例会後、梅澤ガバナー補佐、林ガバ

ナー補佐エレクトをお迎えしての新旧合同クラブ

協議会です。今期の委員長様には各委員会の活動

（事業）の報告及び反省点、又、次年度への引き

継ぎ等のご発表を、次年度委員長様には今期の委

員長様に対する質問等をお願い申し上げます。 

 

 

 

◎社会奉仕委員会           森本委員長 

天気快晴の下、生駒学園の子供達29 名と滋賀県のブ 

ルーメの丘へ行って参りました。到着後、ソーセージ 

を1時間半かけて子供も大人もはしゃいで作りました。 

作ったソーセージをBBQ で食べて腹ごしらえした後 

は、子供達はフリーパスで園内にある遊具で時間いっ 

ぱいまで遊び、満面の笑顔で帰路につきました。 

事故や怪我もなく無事に楽しい招待行事を行う事がで 

きました。ご参加の皆さまご協力ありがとうございま 

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎次年度米山奨学委員会     担当 広田   甫 

2016 年4 月6 日（水）国際ロータリー第2660 地区 

2016 学年度米山奨学生オリエンテーションに芳田会

長エレクトと参加いたしました。今年度は昨年に引き

続きインドネシアからヨシュア、アディ エカティル

タ（男）さんを受け入れました。 

奨学期間は１年間です。現在は近畿大学４年生、応用

科学科専攻です。5 年前に来日し日本語はしっかりお

話が出来ます。将来は大学院へ進む予定です。第4 例

会日には参りますのでこれからは親しくお付き合いの

ほどよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東大阪ＥＲ輪の会便り 

 

侑才（島  顕侑） 

「俳句の醍醐味」 

藤田湘子が俳句入門書の＜今を描写する＞というコ

ラムで言っています。 

写生は俳句の基本です、それが目的ではなくて卓れた

俳句をつくるための手段として写生を大切にしなけれ

ばなりません、少なくとも有季定型の俳句をつくろう

とするならば、写生を無視してはならなぬと信じてい

ます。 

「描写力の弱い一流俳人はいない」といふ言葉でしめ、

いくつかの俳人の句をあげています。 

 

春夕べ襖に手かけ母来給ふ       石田波郷 

吾子二人避けあひ走る藤の廊     中村草田男 

膝に来て模様に満ちて春着の子    中村草田男 

瀧の上に水現れて落ちにけり      後藤夜半 

蜘蛛の子のみな足もちて散りにけり   富安風生 

ひっぱれる糸まっすぐや甲虫      高野素十 

                      侑才 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 



自薦句 

 花冷えや仕舞い忘れた恋心      (春正)天野 

煙燻る瓦と目刺いぶし銀      (精一)井戸田 

 ぐいのみの底の蛇の目や目刺し焼く  (邦夫)田中 

 春の夜や色の増したる絵具皿     (洋子)溝畑 

春はやて朝日を浴びて光る窓     (靖明)古川  

 鴨川の置石渉る春の午後       (正信)溝畑 

 三輪山は神の静寂春の昼       (安徳)山村 

 卒園式泣いてる親と子の笑顔    (美保女)寺田 

 さながらに幸を手籠につくし摘    (恵生)村上 

ただよへる光の道の春埃       (侑才) 

 

 

4/7（木）花見移動例会  於：専宗寺 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梶本ＳＡＡ 

◎天野さん、お世話になります。      

              吉﨑会長 大橋幹事 

◎ようこそおいでいただきました。合掌 天野会員 

◎天野さん、本日はお世話様になり有難うございま 

す。  

板倉会員 一由会員 井上会員 大塚会員 

   大橋会員 表 会員 抱 会員 金子会員 

   北川会員 吉川会員 小林（一）会員 

   駒林会員 島 会員 須﨑会員  

   田中（哲）会員 出口会員 寺田会員 

   鳥居会員 西森会員 広田会員 藤本会員 

   古川会員 溝畑会員 森 会員 森本会員 

   山村会員 吉崎会員 芳田会員 

◎今日の桜に良寛さんの一句「散る桜 残る桜も

散る桜」              井上会員 

◎4月4日、5日東京ホテルオークラで開催の全国「会

員基盤向上セミナー」に出席してきました。 

                   溝畑会員 

◎出口さん写真ありがとうございます。 山村会員 

◎ゴルフ同好会多数ご出席有難うございました。 

                田中（哲）会員 

◎美しい桜が昨日まででした。     寺田会員 

◎クラブ同好会ゴルフコンペ優勝させていただきま

した。               板倉会員 

◎ゴルフ大変でした。         藤本会員 

◎親睦さん、ゴルフ同好会お世話様になりました。

西森会員 

◎欠席お詫び 

    天野会員 伊敷会員 一由会員 抱 会員 

   梶田会員 須﨑会員 鳥居会員 広田会員 

   水谷会員 山村会員 

                 計49,000 円 

            

ＳＡＡ報告 (ﾆｺﾆｺ箱) 


